
В единый день информирования
в  КСУП  «Брилево»  обсудили
безопасность  в  интернете  и
новый биометрический документ
В  КСУП  «Брилево»  прошел  единый  день  информирования.  Тема
обсуждения:  «Информационная  гигиена.  Как  не  стать  жертвой
дезинформации».  С  коллективом  предприятия  встретились
председатель Гомельского районного Совета депутатов Виктория
Ладутько, инспектор группы по работе с иностранными гражданами
и лицами без гражданства отделения по гражданству и миграции
ОВД  Гомельского  райисполкома  Ольга  Ковалёва  и  председатель
Красненского сельисполкома Дмитрий Якушенко.

В современном мире информационное поле растет в геометрической
прогрессии.  Казалось  бы,  хорошая  новость:  люди  становятся
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более осведомленными, а многие вопросы можно решить, не выходя
из дома. Но с ростом информации правдивые факты могут увязнуть
в болоте фейков, а мошенники уже потирают руки в надежде на
цифровую безграмотность.

Виктория  Александровна  рассказала  о  развитии  информационных
технологий,  дала  сравнительные  данные  о  количестве
пользователей  интернета:

— Если в 2014 году в Беларуси интернетом пользовались только
5,7 миллиона наших жителей, то уже в этом году — 8,5 миллиона.
Наша страна по данному показателю хорошо развита.

Глава  районного  Совета  депутатов  рассказала  о  феномене
информационного пузыря. Это ситуация, при которой человека с
помощью  алгоритмов  направляют  в  комфортное  информационное
поле.  С  одной  стороны  это  удобно,  но  в  то  же  время
пользователь  перестает  мыслить  критически  и  может  стать
жертвой желаемой неправдивой информации.

Также  Виктория  Ладутько  отметила,  что  СМИ  не  должны



замалчивать  неудобные  темы:

—  Много  внимания  этому  вопросу  уделяет  наш  Президент.  На
журналистском  форуме  в  Могилёве  он  говорил:  «Никогда  не
требовал фильтровать информацию, создавая в СМИ «параллельные
миры» всеобщего благоденствия и замалчивая острые темы. Мой
подход вы знаете: люди должны видеть и знать правду».

В нашей газете и Гомельском райисполкоме есть чат-бот, куда вы
можете анонимно обратиться с любым вопросом.

Виктория Ладутько рассказала о том, как можно пострадать от
кибермошенников, которые используют технологию дипфейк (этот
метод  позволяет  в  цифровой  среде  превратиться  в  нужного
человека, что может быть использовано преступниками), привела
примеры.
Также Виктория Александровна напомнила об административных и
уголовных нарушениях, которые можно получить за необдуманные
действия в интернете.

Ольга Ковалёва продолжила разговор и рассказала о новом виде
паспорта — биометрических документах.

—  Удостоверение  в  виде  ID-карты  содержит  фотоизображении,
фамилия, имя, отчество, гражданство, личный номер. На обратной
стороне — период действия карты и ее номер. Также на ней есть
подпись  владельца  и  чип,  в  котором  закодирована  остальная
важная информация, — пояснила Ольга Сергеевна.



Этот вид паспорта обладает большим количеством преимуществ. Он
практичный,  его  использование  сокращает  время  проверки
документа.  Его  владельцы  могут  дистанционно  подтверждать
личность с помощью электронной цифровой подписи, а еще его
очень сложно подделать.
Выступающие ответили на вопросы участников встречи, Вопросы,
касающиеся жилищно-коммунального хозяйства, взяты на контроль.

После встречи для информационно-пропагандистской группы была
проведена экскурсия по музею предприятия. Гостей порадовало
трепетное отношение КСУП «Брилево» к своей истории.
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